

La question

Jardin : pratiquez-vous le zéro pesticides chez vous?

 OUI
 NON
 NSPP

Voter

Résultats

Recherche

Lundi 03 Avril 2017 - 10:36

Newsletter

RSS

Actualités Sport Faits divers Bresse-Revermont Dombes-Val de Saône Plaine de l'Ain-Côtière Pays de Gex Bugey Espace abonné

Actualités • Vendredi 31 mars 2017 à 8h00

Bourg - Khosraw Mani, journaliste romancier afghan en immersion à Radio B



Audrey Radondy journaliste de Radio B, Pauline Lagache technicienne de Radio B, Darline Cothière directrice de la Maison



Khosraw Mani, Elodie Gadiolet

C'est une première dans le monde des médias d'information du département. Radio B accueille du 13 mars au 13 juin un journaliste afghan en exil. Khosraw Mani, jeune confrère de la presse radiophonique et de la presse écrite à Kaboul (capitale de l'Afghanistan) effectue une résidence de 3 mois au sein de la rédaction de la radio associative burgienne. Au cours de cette immersion, il va effectuer des reportages sur des sujets de son choix concernant la vie des quartiers burgiens et yonnaxiens. Il va rencontrer des collégiens, des lycéens à Bourg-en-Bresse, à Oyonnax, à Ambérieu, pour témoigner de son exil, évoquer la liberté de la presse, les conditions d'exercice de son métier devenues impossibles dans son pays d'origine. Menacé de mort par les Talibans et les islamistes fanatiques, en représailles à ses reportages d'investigation, Khosraw Mani a dû fuir l'Afghanistan pour rejoindre la France et Paris à l'automne 2015. Il a été accueilli et hébergé par la Maison Des Journalistes, une association venant en aide aux professionnels de l'information en exil.

Premier reportage

C'est une amie qui lui a indiqué le lieu. Ce "refuge" créé en 2002, "sans équivalent dans le monde" selon sa directrice Darline Cothière, aide nos confrères étrangers à continuer l'exercice de leur métier, au moyen notamment de résidences comme celle de Radio B, soutenue financièrement par la direction régionale des affaires culturelles (DRAC). Ce vendredi 24 mars, les auditeurs de la radio burgienne pourront entendre le premier reportage de Khosraw, une rencontre avec un commerçant afghan de la rue des lycées. Mercredi 29 mars, sera diffusée la première partie d'une chronique intitulée "La caravane de la soie", où l'exilé se racontera. Ce journaliste diplômé en sciences politiques et juridiques à l'Université de Kaboul, est aussi romancier. Il a commencé à Paris l'écriture d'un cinquième ouvrage. "Je veux profiter de ma présence à Radio B, des nombreuses rencontres que je vais effectuer, pour parler de mon pays, de sa culture, de sa littérature, autrement qu'à travers les images trop réductrices montrant un pays en guerre", déclare notre confrère.

Philippe Cornaton